

LA SASKATCHEWAN CÉLÈBRE LE TRAVAIL DU PERSONNEL EN ÉDUCATION DE LA PETITE ENFANCE

Le gouvernement de la Saskatchewan est heureux de souligner le mois de mai en tant que Mois de l'éducation de la petite enfance, et a désigné le 10 mai 2023 la Journée d'appréciation des éducatrices et des éducateurs de la petite enfance (EPE).

« Nous reconnaissons le rôle que joue l'éducation de la petite enfance pour aider nos enfants à avoir le meilleur départ possible dans la vie », a déclaré le ministre de l'Éducation, Dustin Duncan. « Nous voulons remercier les quelque 2 800 éducatrices et éducateurs de la petite enfance en Saskatchewan de fournir un milieu d'apprentissage sécuritaire et positif où nos plus petits apprenants peuvent jouer, apprendre et grandir. »

Le gouvernement de la Saskatchewan demeure engagé envers l'apprentissage de la petite enfance et octroie 382,4 millions de dollars à l'apprentissage et à la garde des jeunes enfants dans le budget 2023-2024. Près de 20 000 places réglementées en garderie sont en exploitation dans plus de 164 collectivités partout en Saskatchewan. L'augmentation du nombre d'EPE demeure également une priorité pour le gouvernement dans un contexte où le nombre de places réglementées en services de garde continue d'augmenter dans la province.

Pour inciter plus de gens à choisir des carrières dans le secteur, la province offre de la formation sans frais de scolarité et des bourses d'études pour les EPE en plus de soutenir la Saskatchewan Early Childhood Association (SECA) dans l'élaboration d'une stratégie de recrutement visant à encourager les EPE à bâtir leur carrière dans les garderies non résidentielles réglementées.

« Les éducatrices et les éducateurs de la petite enfance sont au cœur de l'apprentissage et de la garde des jeunes enfants et la SECA a hâte de créer une stratégie pour recruter des personnes pour faire ce choix de carrière aux répercussions importantes. Les EPE aident les enfants à grandir et à apprendre en interagissant avec le monde qui les entoure pendant l'étape la plus cruciale de leur vie », a déclaré la directrice générale de la SECA, Georgia Lavallee. « La SECA est extrêmement reconnaissante envers les EPE de la Saskatchewan pour le travail qu'ils accomplissent chaque jour et est impatiente d'accueillir de nouveaux venus dans le métier. »

Pour en savoir davantage sur les perspectives de carrière en éducation de la petite enfance, sur les programmes de garderies réglementées et sur les ressources pour l'apprentissage en ligne dans votre collectivité, visitez le : <https://www.saskatchewan.ca/bonjour/education-learning-and-child-care/k-12-education-early-learning-and-schools/early-years-learning>

Chelsey Balaski
Ministère de l'Éducation
Regina
Tél. : 306-787-1414
Tél. cell. : 306-527-7273
Courriel : chelsey.balaski@gov.sk.ca